



輝くひとみ



5/1(水)、今年度の縦割りそうじがスタート ↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

今年度の児童会テーマ決定！

2024中仙小学校児童会テーマ

夢に向かって みんなかがやく 笑顔あふれる 中仙小

5月1日(水)、4年生以上が参加して「児童総会」が開催されました。5つの委員会の代表から今年度のめあてや活動計画が紹介された後、質疑応答ではたくさんの質問や要望が出されました。私からは、「みんなが」夢に向かい、「みんなが」かがやき、「みんなが」笑顔あふれる、そんな中仙小学校にして欲しいというお話をしました。学校は「みんなが」楽しく笑顔なところでありたいと思います。

このテーマに向かって、子どもたちのアイデアを大事にして様々な活動を進めて参ります。



伝統芸能を継承「長野ささら」



4日(土)、仙北市のわらび座で行われた催し物で、長野ささら保存会のみなさんによる演舞が行われ、本校からは4人のお友だちが参加しました。10分を超える勇壮な獅子舞の披露に、観客からは大きな拍手が送られました。

★メンバー★

△年 ○○○○さん ○○○○さん

△年 ○○○○さん ○○○○さん

自己ベストを目指して(陸上部の活動がスタート！)

6月1日(土)に行われる「大仙・仙北小学生陸上競技大会」にむけて、本校陸上部の活動がスタートしました。今年度の部員は総勢19名。8日(水)にミーティングを行い、本格的な練習は14日(火)から始まります。陸上競技は個人種目が中心になりますが、部員同士の協力や励ましはとても重要です。チームとして、一丸となってがんばって欲しいです。

